

Das Volleyballturnier

In den letzten Wochen besuchte uns 4er die Volleyballabteilung des VfB Friedrichshafen im Sportunterricht.

Die Profis zeigten uns, wie Pritschen, Baggern und das Spielen geht. Am 19. März fand dann das große Turnier in Markdorf statt. Es traten 25 Mannschaften aus 4 Schulen an.

Wir lieferten uns spannende Spiele und kämpften um jeden Punkt. Alle Bermatinger Mannschaften waren unter den top-ten – yeah!!!

Die Grundschule Bermatingen hat als Mannschaftswertung den 1. Platz belegt.

Es hat super viel Spaß gemacht. Ein großes Dankeschön geht an unsere Sportlehrerin Frau Baur.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Wettkämpfe.

Die sportlichen Bermatinger: Erik und David, 4a

